
 1 

ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  18.02.2013  HORA 1:30  p.m 

 

Asistentes 
Director Francisco Tovar 
Jefe de Departamento Tomás  Guardia 
Representantes profesorales Manuel Maia, Mauricio Angel, Cristina Balderrama y Mariela 

Castillo 
Representantes estudiantiles No asistió 

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria:   Aprobado. 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 04.02.2013     Aprobado. 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.  
 El Consejo de Facultad del martes 05.02.2013, fue suspendido por falta de quórum. 
 No hubo reunión de directores el jueves 14.02.2013. 
 Mi renuncia a la Dirección de la Escuela y la postulación de la Profa. Mariela Castillo, aparecen 

en la minuta del Consejo de la Facultad del martes 19.02.2013. 
 Estoy elaborando el informe de gestión de los años 2010, 2011 y 2012, espero consignarlo en el 

próximo Consejo de Escuela. 
 Dejo consignado el proyecto de reparación de la red de iluminación de la Escuela y el cambio 

del cielo raso. 
 El Programa del Estímulo al Investigador fue prorrogado hasta el 08  de marzo de 2013. 

 
4.2 Informe del Jefe del Departamento. 

• Funcionamiento. 
o Se invitó al Arq. Stefan Gzyl para discutir los detalles de la Biblioteca de la Escuela. 

• Docencia – Investigación. 
o Esta semana se están realizando los exámenes finales del semestre II-2012. 
o En reunión con la Coordinadora de Docencia profesora Irene Santos se acordó que a 

partir del próximo semestre esta comisión y la Jefatura del Departamento participarán 
en las reuniones de coordinación de matemáticas básicas. Esto con la finalidad de que la 
Comisión de Docencia y el Departamento conozcan los detalles de cada coordinación. 

o Mañana martes 19 de febrero, está contemplada una reunión entre la Directora de la 
Biblioteca Alonso Gamero Profa. Carmen Marrero, el Vicerrector Académico, Prof. 
Nicolás Bianco y el Jefe del Departamento de Matemática, para estudiar la posibilidad 
de digitalizar la Biblioteca Central de la UCV. 

o La Coordinadora de la Unidad de Servicio Comunitario de la Facultad de Ciencias 
Profa. Inés Tovar, le propuso al Jefe del Departamento nombrar a la Profa. Nathaly 
Guanda como representante principal de la Escuela de Matemática ante dicha comisión.  

o La Coordinadora de la Comisión de Docencia Profa. Irene Santos, consignó un informe 
de actividades de dicha Comisión. 

 
4.3 Informe de las Comisiones.  

El Prof. Mauricio Angel, Comisión Curricular, informó que se reunió  el jueves 7 de febrero, a 
fin de discutir nuestra participación en el evento sobre Competencias Genéricas y Transversales 
en la UCV, en esta reunión acordamos realizar una consulta a los organizadores del evento, a 
fin de que nos aclarasen ciertos aspectos de las ponencias que iban a ser consideradas para el 
evento. El coordinador de la Comisión le escribió directamente a los organizadores, pero no ha 
recibido respuesta, y dado el poco tiempo con que contamos para la elaboración de una tal 
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ponencia, decidimos no someter ninguna, pero sí participar en las mesas de discusión que se 
realizarán. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.   
La Profa. Mariela Castillo, Coordinadora  del Postgrado de Matemática, informó que a a través de 
la Cátedra del Banco Central de Venezuela se adquirieron para la oficina del Postgrado los 
siguientes equipos: 
 1 Mini Laptop. 
 1 Video Beam. 
 1 Disco Duro Externo de 1Tb 
 1 Impresora Laser a color. 
 1 Apuntador laser. 

El Prof. Manuel Maia, también informó que llegará una laptop  adquirida a través  de la Cátedra del 
Banco Central de Venezuela. 
El Prof. Francisco Tovar propuso que la compra del copy printer para la Escuela se tramite por 
medio de la Cátedra del Banco Central de Venezuela, ya que el financiamiento asignado por el 
Decano, no alcanza para hacer la compra. 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  No asistió 
  

5. Reglamento de Trabajo Especial de Grado y Proyecto de Trabajo Especial de Grado, presentado por los 
profesores Carmen Da Silva, Mauricio Angel y Francisco Tovar.     
Consignado en sesión del 21.01.2013.    
En sesión del 04.02.213 de dio una revisión parcial del reglamento. 
En sesión del 18.02.213 Consejo concluyó la primera revisión completa del reglamento, con algunas 
modificaciones. Decidió  envíales el reglamento  a todo el personal docente del departamento para una 
revisión global y posterior aprobación. 
 

6. Revisión del Manual de Normas y Procedimientos de la Escuela de Matemática, presentado por los 
profesores Tomás Guardia y Mercedes Arriojas. 
Consignado en sesión del 21.01.2013.         
Diferido en sesión del 04.02.2013. 
El Consejo difiere el punto. 

 
7. Distribución de las computadoras provenientes de la última donación del Banco Central de Venezuela, 

presentado por el Prof. Tomás Guardia.   Diferido en sesión del 21.01.2013 
El Prof. Tomas Guardia, Jefe del Departamento,  informó que de las computadoras Siragon, donadas por 
el Banco Central de Venezuela, hasta el momento 5 máquinas presentaron fallas y se encargará de llamar 
a la empresa para realizar el cambio. Aún faltan algunas computadoras por distribuir. 

 
8. Proyecto de biblioteca para la Escuela de Matemática, presentado por el Prof. Tomás Guardia. Visita del 

Arq° Stefan Gzyl. 
El Arq° Gzyl, despejó dudas técnicas acerca del diseño que presentó de la biblioteca para la Escuela de 
Matemática, explicó que es un diseño preliminar y que en caso de problemas con estructura, espacio, 
limpieza y seguridad, se puede redimensionar el diseño. Consideró que se debe primero consultar con 
un ingeniero estructural, quien se encargaría de realizar las mediciones correspondientes para garantizar 
la estabilidad el edificio. 
El Consejo consideró que antes de entregar el proyecto al Prof. Nelson Merentes, Presidente del Banco 
Central de Venezuela, se debe realizar una consulta a la comunidad de la Escuela para intercambiar 
opiniones.  
La Profa. Cristina Balderrama propuso solicitarle al BCV, el financiamiento para el estudio de la 
factibilidad del proyecto por las dificultades que tiene el edificio. 
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9. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informando que en 
reunión del día 06.02.2013,  avaló la propuesta de jurado que dictaminará sobre el ascenso de la Prof. 
Nathaly del Carmen Guanda,  para optar a la categoría de Asistente.  

 Jurado propuesto: 
 Principales      Suplentes 
 Prof. José Luis Sanchez (Coordinador –Tutor)   
 Prof. Nelson Merentes  (UCV)    Prof. Atilio Guerrero (UNET-Táchira)) 

 
 Ante el CDCH: Drs: Mariela Castillo (UCV), Hugo Leiva (ULA), Sergio Rivas (UNA), José Giménez 

(ULA) y Alexander Carrasco (Barquisimeto). 
 

El Consejo avala el ascenso de la Profa. Guanda. 
 

10. Comunicación del Br. Luis Álvarez, C.I. 19.086.218, solicitando el retiro del semestre 2-2012 con 
reincorporación para el semestre 1-2013, por presentar problemas de salud. 
El Consejo aprobó la solicitud del Br. Álvarez. 
 

11. Comunicación de la Br. Ninoska Medina, C.I. 18.460.928, solicitando retirar el semestre 2-2012 con 
reincorporación inmediata para el semestre 1-2013, por problemas de salud. 
El Consejo niega la solicitud de la Br. Medina, ya que la información presentada es de septiembre de 
2011 y no es claro cuál es su situación de salud actual. 
 

12. Comunicación de la Profa. Mayra Montilla, solicitando permiso no remunerado desde el 4 de febrero 
hasta el 26 de julio del presente año, por motivos personales. 
El Consejo aprobó la solicitud de la Profa. Montilla.  Motivado a esta solicitud de permiso, el Consejo 
decidió revisar las comisiones que forman parte de la Escuela, para una posible reestructuración.  
 

13. Comunicación de la Prof. Carenne Ludeña, solicitando permiso para asistir como jurado de una tesis a la 
Universidad de Lille 1, Francia, del 18 de febrero al 1 de marzo del presente año. 
El Consejo aprobó la solicitud de la Porf. Ludeña. 

 
14. Comunicación  de la Prof. Mariela Castillo, Coordinadora del Grupo de Ecuaciones Diferenciales, 

notificando que el Prof. Juan M. Guevara como el  Coordinador del Grupo de Ecuaciones Diferenciales, a 
partir del 18 de febrero del presente año. 
El Consejo aprobó la designación del Prof. Guevara como Coordinador del Grupo de Ecuaciones 
Diferenciales. 
 

15. Comunicación de la Coordinadora de la Comisión de Docencia, Profa. Irene Santos 
El Prof. Tomás Guardia, Jefe del Departamento de Matemáticas, dio lectura a la carta emitida por la 
Profa. Irene Santos informando acerca de cómo está integrada y estructurada la Comisión de Docencia y 
de un problema suscitado entre las profesoras Angie Pineda y Mayra Montilla. Se anexa comunicación.  
El Consejo consideró necesario enviarles una comunicación a las profesoras Angie Pineda y Mayra 
Montilla, exhortándoles a cumplir con el trabajo de la Comisión de Docencia.  

 
Minuta Complementaria del día  18.02.2013 

 
01. Veredicto del acta correspondiente al trabajo de ascenso a la categoria de Asistente, Dedicación 

Exclusiva, del Prof. José Benito Hernández. 
El Consejo acoge el veredicto. 
 

02. Veredicto del acta correspondiente al trabajo de ascenso a la categoria de Asistente, Dedicación 
Exclusiva, del Prof. Imanol Ajuria. 
El Consejo acoge el veredicto. 
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03. Veredicto del acta correspondiente al trabajo de ascenso a la categoria de Asistente, Dedicación 

Exclusiva, de la Prof. Angie Pineda. 
El Consejo acoge el veredicto. 
 

04. Nombramiento como Preparador I del Br. Alejandro Labarca, C.I. 19.763.974, a partir del 10 de 
diciembre de 20012 
Aprobado 
 

05. Nombramiento del Prof. Reyfel Mendoza como Instructor Convencional (8 horas/sem), a partir del 
07.01.2013 al 28.02.2013 
Aprobado 
 

06. Prórroga de Nombramiento como Instructor a Dedicación Exclusiva a partir del 1/3/2013 al 1/8/2013 de 
los siguientes profesores: 
 

• Prof. Aguiar, Kenyer, CI: 19156429 
• Prof. Torrealba, Daniela, CI: 18031914 

 
Aprobado 


